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Förderung des ÖPNV im Kölner Norden 
hier: mündliche Nachfrage zur Beantwortung einer Anfrage am 07.04.2022, TOP 7.2.1, 
Vorlagen-Nr. 0775/2022 

In der Sitzung der Bezirksvertretung Chorweiler am 07.04.2022 wurde folgende mündliche Nachfrage 
zu TOP 7.2.1 gestellt: 
„Herr Schlimgen (FDP) bittet um Auskunft, in welcher Höhe Mittel in Chorweiler eingesetzt worden 
sind. Herr Roth (Fraktion Die Linke und Lilo Heinrich) bittet um Mitteilung, welche Maßnahmen durch 
die eingesetzten 115.000 € finanziert worden seien. Frau Everz (CDU-Fraktion) fragt an, wann die 
Überplanung gerade auch im Hinblick auf die Buslinie 127 geplant sei. Die Bezirksvertretung nimmt 
die Mitteilung zur Kenntnis und verweist zur Beantwortung der Nachfragen an die zuständige Fach-
verwaltung.“ 
 
Antwort der Verwaltung 

Die Fragen von Herrn Schlimgen und Herrn Roth beziehen sich inhaltlich auf die Mitteilung zur „Ver-
wendung der Stellplatzablösemittel“ (BV-Sitzung am 07.04.2022, TOP 10.2.3, Vorlagen-Nr. 
0246/2022) und werden gesondert beantwortet. 
 
Zur Frage von Frau Everz verweist die Verwaltung auf die Aussage in der vorgelegten Beantwortung 
der Anfrage zur „Förderung des ÖPNV im Kölner Norden“: “Eine detaillierte Überprüfung des Busnet-
zes im Kölner Norden erfolgt voraussichtlich ab dem 2. Halbjahr 2022, so dass eine Anpassung zum 
Fahrplanwechsel 2023 möglich ist.“ Die Überprüfung beinhaltet auch die Buslinie 127. 
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